

unmöglich gewesen wäre, ihn mit dem
Minister zusammen zu bringen, da
da ~~an~~^{an} den übrigen Inspektoren die
Regierung sich nicht mehr beliebt.
Aus solchen Gründen die Frau, diese
Frau Baron Conrad mit seiner
Familie in Aussichtnung zu zeigen.
Bei dieser Gelegenheit erzählte ich ihm
von dem Auswurfsatz des Professors Re,
wozu er sein Bedürfnis unbedingt
durchdringen wünschte und gab an,
da er sehr interessiert hätte, ihn
kennen zu lassen. Aber nun
im Horazius-Betrifft, so war
die italienische Revolution, von der ich